

# EE.UU. envía un segundo vuelo y los chilenos deportados ya suman 84

Gobierno aseguró que expulsiones no son medida contra Chile.

Leo Riquelme

**P**ara hoy estaba programado el arribo a Chile de un vuelo proveniente de Estados Unidos con 40 deportados de ese país, el segundo con connacionales desde que el gobierno de Donald Trump inició el endurecimiento de su política migratoria.

Con los aguardados para hoy, serán 84 los chilenos

expulsados luego de un primer vuelo que despegó el 22 de mayo presuntamente por permanecer en Estados Unidos en condiciones reñidas con la normativa local.

Desde el Gobierno insistieron que no se trata de una medida en contra de Chile, sin que es parte de la política migratoria impulsada por Washington desde enero.

Pese a ese argumento, la candidata presidencial del Partido Social Cristiano,

Francesca Muñoz, insistió en que las deportaciones se deben a la política exterior promovida por el Presidente Gabriel Boric.

"La carga ideológica le impide ver más allá y poner en primer lugar a nuestro país. Se ha dado gustitos que nos han afectado y que pueden afectarnos aún más", afirmó, luego que esta semana se supiera que no le contestó el teléfono al secretario de Estado norteamericano, Marco Rubio, y que criticara y tomara medidas contra el Estado de Israel, país del que retiró a sus agregados militares.



El nuevo vuelo traerá 40 chilenos en situación migratoria irregular.

De los 44 deportados que regresaron a Chile el 23 de mayo, tres de ellos tenían

órdenes pendientes en el país, por lo que quedaron a disposición de la Justicia. Ayer el Gobierno no precisó la cantidad de expulsados que podrían tener esa misma condición, pero añadió que será la última vez que

informe por adelantado sobre un despegue. Añadió que de aquí en más lo hará una vez que hayan llegado a Chile, para velar por la privacidad de los afectados y evitar su exposición pública ante los medios.